

Minuto de silencio en la Delegación del Gobierno en Cataluña por las víctimas del accidente ferroviario en Santiago de Compostela

Barcelona, 25 de julio de 2013. La Delegada del Gobierno en Cataluña, Llanos de Luna, y el Secretario General de la Delegación, Simón Pérez, acompañados por el personal de la Delegación, han guardado este jueves un minuto de silencio en memoria de las víctimas del accidente ferroviario ocurrido ayer miércoles en Santiago de Compostela.

La concentración ha tenido lugar a las 12:00 en la entrada de la Delegación del Gobierno, en la calle Mallorca. De esta manera, el personal de la Administración General del Estado en Cataluña ha querido expresar su apoyo y solidaridad con las víctimas y familiares del trágico accidente.

Nota de prensa